

PARA LA AGRICULTURA FAMILIAR CAMPESINA

SAN apoya exposición sobre el Desarrollo de Habilidades Sostenibles

Actividad organizada por el Sindicato de Trabajadores Independientes y Pequeños Agricultores del valle de Monte Patria, contó con una alta participación de productores del sector Palqui Alto.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

La exposición, organizada por el Sindicato de Trabajadores Independientes y Pequeños Agricultores del valle de Monte Patria, contó con una alta participación de productores del sector Palqui Alto. El Taller de Capacitación se denominó Generación de Habilidades para el Desarrollo Sustentable y Sostenible de la Agricultura Familiar Campesina (AFC) y tuvo lugar en la sede social del sector El Palqui.

En marco de esta actividad, la Sociedad Agrícola del Norte (SAN A.G) colaboró con la exposición sobre



En marco de esta actividad, la Sociedad Agrícola del Norte colaboró con la exposición sobre el funcionamiento de los biorreactores, el compostaje y bioinsumos, como herramientas claves para una producción más natural

CEDIDA

el funcionamiento de los biorreactores, el compostaje y bioinsumos, como herramientas claves para una producción más natural y al alcance de la pequeña agricultura. Lo hizo a través de un expositor experto en la producción de humus de lombriz de manera industrial, pudiendo compartir la experiencia práctica al respecto.

Además, la jornada incluyó presentaciones de la Municipalidad de Monte Patria, enfocadas en el uso eficiente del agua en contextos domésticos, así

como de otras entidades vinculadas a la pequeña agricultura.

Desde la organización, se destacó que esta instancia forma parte de una fortaleza compartida entre la Sociedad Agrícola del Norte y el Sindicato de Pequeños Agricultores.

“Para nosotros como gremio, lo más importante es estar presentes donde realmente se necesita: con la pequeña agricultura. Sabemos que son la base del campo chileno y que enfrentan muchas dificultades para

seguir produciendo. Por eso, nuestro compromiso es acompañarlos y con apoyo constante que les permita seguir adelante con dignidad y autonomía”, señaló María Inés Figari, presidenta de la Sociedad Agrícola del Norte.

En tanto, el presidente del sindicato, Fidel Salinas, agradeció el respaldo permanente del gremio, subrayando la importancia del trabajo colaborativo para enfrentar los desafíos del sector y avanzar hacia una producción agrícola más resiliente.